GOAL

発行: フォルトゥナSC事務局 発行月2015年 4月30日

ふぉるとぅなニュース

クラブハウス:〒400-0211山梨県南アルプス市上今諏訪1230-1

☆2015年度新学期スタート☆

①あいさつをしっかりしよう!.

お父さん・お母さん・選手同士、プラッツにいるいろいろな人たちに明るく元気よく大きな声であいさつ!

②時間を守ろう!

練習時、試合時などの集合時間を守りましょう。遅れるときはあわてず連絡をしましょう。

③リスペクト(感謝・思いやり)・フェアープレー精神を持とう!

練習会場・試合会場、用具、バス、仲間、対戦相手、審判、親、フォルトゥナに関わる全ての方々に感謝

④自分のことは自分でやりましょう!

練習用具等の準備・片づけ、遠征時の準備、学校の準備など自分のことは自分で責任をもって行う。

⑤学校とサッカーの両立をしよう!

学校、学習がまず最優先。きちんとやらないと大好きなサッカーできなくなるよ。

⑥目標を持ち最後まであきらめず努力をしよう!

君たちの可能性は無限にあること・・夢はあきらめなければ必ずかなうものです。

Voge IU-15惜しくも関東大会出場を逃す

2015年度山梨県女子U-15選手権大会

4月5日今年の大目標大会がスタート! 3チームでのリーグ戦により順位を決める。 初戦エスペランサ戦は前半こそ硬さがあったが後半3点を奪い1勝、12日2試合目負けられない相手との試合だったが、1-2で惜敗・・・選手も・スタッフもショックであったが、よーく考えてみると.結成して2年目よーくここまで成長してきたと思う。まだこれから君たちの未来は!



【樋口恵美コーチからのコメント】

「今回はとても悔しい大会になりました。この大会に向けて チーム一丸となって関東大会という目標のために練習し てきました。試合は2試合とも自分達の思い通りにゲーム を進めることができずに終わってしまいました。ジェイド戦 後にみんなが流した悔し涙を絶対に忘れないでください。 その涙がみんなを一回りも二回りも成長させてくれると思 います。1年はとても早いです。これからの練習を大切にし て、来年は必ず関東大会に出場しようね★」

練習から声が出てなくて、ジェイド戦の失点は声かかけれなかったのが原因で2点を失った。少しだけの声かけで勝っていたかもしれない。そして一つ一つのパスの質が悪かったし、シュートが打てなかった。今回キャプテンとして、チーム全体を勝たせ手上げられなかったことや、応援してくれた親たちに申し訳ないです。これからも試合・練習がたくさんあると思うけど、反省点を意識して次に闘う時、悔いが残らないようにしたいです。フォーゲル全員でこれからもがんばっていきたいです。応援してくれた皆さんに感謝です。 【キャプテン 矢野莉恩】

フォーゲルは一人ひとりの責任感がなく、もったいないミスで点を取られてしまった。絶対に勝てる試合を負けてしまった。(ジェイド戦)そしてみんなで関東へ行けなかった。悔いが残るままで終わってしまった。新しい一年生との試合も増やしたかったが、過去をやり直すことはできない。前向きに来年に向けて今よりもっとしてと手一ム全体で上を目指していきたい。【内田朱夏】

がんばろう②ニッポン!

nttp///www.fortuna98.co.jp

nakatanet

AL Kappe

JSU 日本連合警備株式会社





事務局より

①5月の会費引き落とし時に2ヶ月分の送迎料 (4月·5月分1,000円×2ヶ月)を引落します ので通帳を確認しておいてください。

 $U-9/10 \Rightarrow 8.500$ 円 (6.500+2.000) $U-11/12 \Rightarrow 9.550$ 円 (7.550+2.000)

②再引き落としについて

毎月1日に会費・送迎費の引き落としがあります が、もし**引き落としができなかった場合**は、**そ の月の20日に再引き落としをいたします**ので、 通帳の残高を確認しておいてください。

③**忘れ物が多くなって**きています。用品・着て いるものには**氏名を必ず記入**してください。記 入があれば必ず手元に戻ります。

④5週目休みの件

5週目の休みについて確認です。5月は29日(金)、 30日(土)、31日(日) は休みになります。お間違 いのないようにお願いいたします。

ただし、30日31日にU-15はクラブユース選手 権大会の準決勝・決勝戦、U-12は4種リーグ戦 がありますのでU-15とU-12のみ29日(金) に練 習を行います。ご理解のほどよろしくお願いし ます。

☆トップチーム初戦快勝! --第95回天皇杯山梨県大会--

GOAL.

Vol. 170

第95回天皇杯全日本サッカー選手権大会山梨県予選が4月 12日よりスタート! 社会人チーム・高校生チーム全15チーム が参加している。わがトップチームも、1月1日の元旦決勝戦を 目指し、26日に初戦、幸先の良いスタートをきった。試合は、 Gratoに6-2で勝利! 次戦に進んだ。今年リーグ戦は、スー パーリーグに昇格し、チームの士気も盛り上がっている。クラブ の子ども達の目標となるチームおよび選手を目指して最後ま であきらめずに努力をしています。毎週火曜・木曜に活気のあ るトレーニングを行っているトップチーム、次戦は7月19日御勅 使南公園でスーパーリーグ所属の日川クラブ対戦します。 応援よろしくお願いいたします。

県U15A/BIJ — 7 前期終

2月からスタートしている2015年度シーズン・・・U-15がAリーグ、 U-14がBリーグに所属、18試合の中の前半戦を終え、後半へ と折り返しています。前期終了時点での成績は、AリーグのU-15が9試合6勝2分1敗勝点20第2位、BリーグのU-15が5勝2分2 敗勝点17第3位となっている。4月になり後期がスタートしてい ます。リーグ戦は選手と指導者を育てる貴重な場です。我々も そして選手達も考えながら取り組んでいきましょう!!

【雲居コーチのコメントU-15担当】攻撃面では縦に急ぎ過ぎ単調な攻撃、シュート、ラストパス、クロスの精度が雑な面 が目立った。守備面ではチャレンジ&カバーなどの連携、玉際の弱さなどが目立ちセットプレーからセカンド ボールを拾えない、寄せきれないなどでの失点が目立った。後期では緩急のある攻撃、3人目、4人目などが 絡める厚みのある攻撃、高い位置からの積極的にボールを奪いにいく事をテーマにやって行きたいと思う。

--新規スタッフが2名加入しました--

梶野勇太(かじの ゆうた)コーチ

年齢22歳:1993年5月2日生まれ 茨城県出身 鹿島アントラーズジュニアユース→山梨学院大

今年から入って、指導者としても社会人として もまだまだ子ども達の見本にはなれていない ので、子ども達と共に成長していきたいです。 そしてこのクラブを日本で一番強いチームに していくのが指導者としての役割だと思ってい るので、楽しい中でも厳しさを持って、子ども 達の育成をしていけたらと思っています。



スタッフ紹介

フォルトゥナは小学生の時からお世話になった クラブで、指導者という形で、また戻ってきた ので、フォルトゥナで学んだことを子ども達に 伝えていき、フォルトゥナが強いチームになれ るように貢献していきたいです。



込山雄奨(こみやま ゆうすけ)コーチ 年齢21歳:1994年4月14日生まれ 山梨県出身 フォルトゥナU-15→鹿島アントラーズユース









🗤 ジョスキャリア



並崎自動車教習所 中澤青果店 Severage









HAGIHARA



急ぬるのなかげつ

(株)河村自動車工業



ちゃぶ台





INKPOT

THE BELLCLASSIC

A TRIDENT FIELD

実力の差は努力の差、 実績の差は責任感の差 人格の差は苦労の差、 判断力の差は覚悟の差 真剣だと知恵が出る 中途半端だと愚痴が出る いい加減だと言い訳ばかり

【正範語録より】